

Aviso para navegantes: sin transparencia y participación veraz no hay democracia

Grupo Ciudadano Priego, Agua y Desarrollo

Martes 25 de abril de 2017 - 17:26



El grupo ciudadano [Priego Agua y Desarrollo](#), decidimos permanecer al margen sobre asuntos de representación política en esta llamada democracia (frágil y prostituida desde cuartos cerrados, donde en sobradas ocasiones se conspira contra los intereses de los representados).

En el día de ayer aparecieron las argumentaciones de los dos bandos enfrentados en pugna por el gobierno

rr

Llamó especialmente nuestra atención el hecho de que Andalucistas Priego haya asumido las tesis del Partido Socialista de Priego, tan tímidamente defendidas por este último, al decir que sería necesaria una “consulta a la ciudadanía” para que esta decidiese sobre la remunicipalización o no del servicio de aguas.

Es verdad que el PSOE presentó una moción al Pleno, que no prosperó, pero bien es cierto que NO ha habido más insistencia ni tampoco negociación al respecto. (Su compromiso electoral sobre agua regalada al privado se limitaba a solo eso).

Para privatizar el PSOE no hizo ninguna consulta, nuestro grupo ciudadano tenemos números hechos desde el inicio que Uds. conocen y nos piden continuamente para conocer el crecimiento del HOLOCAUSTO ECONÓMICO, cantidades ingentes que nadie nos discute y que sin embargo tampoco publicitan.

Por otro lado el PP también salía haciendo declaraciones al respecto de no tener culpa, cuando y las páginas de [Adarve](#) son testigo, su ingeniería y astucia electoral les llevó a abstenerse con respecto a regalar la gestión del agua a un privado y sabían los efectos del “Canon Concesional” (un préstamo al 5% a pagar por los usuarios, sin embargo nunca lo contaron con claridad ni tan siquiera a sus electores) mientras a la par lo justificaban y defendían –también diciendo que mentía quien hablase de privatización que se trataba de “INTRODUCIR CRITERIOS PRIVADOS EN LA GESTIÓN DE LOS SERVICIOS CON APOYO DE LAS INSTITUCIONES, PARA CONSEGUIR EFICACIA.” (Todos los usuarios hemos sido víctimas de ese apoyo suyo incondicional al privado en ausencia total de eficacia).

Sobra decir el comportamiento de protección y custodia que desde el principio el Partido Popular, ha demostrado hacia los privados de cualquier concesión, justificándoles lo injustificable y con ayuda y comprensión de terceros, que no requirieron ni tan siquiera prueba documental y física de los motivos por los que técnicos foráneos enjugaban determinadas inversiones infladas por supuesto para perjuicio público, en su extensión completa usuarios y Ayto.

Decir sobre la empresa de aguas que los dos primeros años y con el PP presidiendo la misma, la dejación de funciones fue norma llegando a adjudicar a dedo la gestión de la depuradora por importe superior al ofertado por el socio privado endogámicamente a sí mismo.

Ha tenido que ser a golpe de denuncia trabajo y esfuerzo de meros ciudadanos, con denuncias claras de

hechos muy reprobables que no han tenido más remedio que llevar primero al Consejo Consultivo, después por apelación a contenciosos y que para colmo las resoluciones favorables tal y como vemos tampoco se cumplen.

Nos resulta especialmente doloroso el veto a nuestro grupo ciudadano que ha venido practicando el PSOE negándose a sentarse con nosotros para conocer de primera mano nuestras propuestas y de paso despreciando y rechazando nuestra presencia en comisiones sobre aguas, (previsiblemente para evitar el compromiso claro con nuestra propuestas de remunicipalización), sobre todo cuando conocemos que como “el perro del hortelano” y según declara el Partido Popular desde hace tres meses ellos no acuden a ninguna comisión (tal y como les exigiría su compromiso de buena representación al menos con sus electores).

Queremos y creemos en una democracia participativa donde la TRANSPARENCIA sea real y la participación de los ciudadanos efectiva, por supuesto que creemos y defendemos cuantas consultas se puedan hacer a los ciudadanos, siempre y cuando todas las opciones argumentos (pros y contras) y oportunidades de participación estén garantizadas, que no limitadas (mediante modernas tecnologías, sin garantía de acceso a tod@s las posibles sensibilidades ciudadanas).

Si hay dificultades para RETROTRAER un enorme HOLOCAUSTO ECONÓMICO, siempre estaremos en condiciones de poder demostrar, las muy superiores dificultades y costes de mantenerlo a sabiendas.

EVIDENTEMENTE ESTAMOS CANSADOS DE MENTIRAS, O MEDIAS VERDADES VENGAN DE DONDE VENGAN Y LES ASEGURAMOS QUE INDEPENDIENTEMENTE DE QUIEN CONSIGA EL PODER, VAMOS A INTENSIFICAR NUESTRAS CAMPAÑAS DEMOSTRATIVAS, pues los ciudadanos de este pueblo se merecen sus servicios públicos dignos, asequibles, sin estafadores ni custodios de intereses espurios.